

Kirche in 1Live | 17.12.2018 floatend Uhr | Björn Kalmus

## Speicher voll

Bitte machen Sie Speicherplatz frei.

Mist.

Die Meldung ist klar.

Ich hatte schon fast drauf gewartet, dass sie irgendwann erscheinen würde. Mein Smartphone hat schon wieder zu wenig Speicherplatz und ich brauche die Updates doch unbedingt! Dabei ist es doch erst ein paar Monate alt. Aber welche App werfe ich jetzt runter? Die für die Wettervorhersage? Nein, brauche ich eigentlich immer. Die für mein E-Mail-Postfach? Nein, auf gar keinen Fall! Ich merke: Mir fällt es ganz schön schwer mich von der ein oder anderen App zu trennen.

Aber jetzt mal ehrlich: wie wichtig sind die Apps eigentlich? Kann ich nicht auch gut ohne die ein oder andere leben? Also: ich schmeiße alle Apps runter, die ich wirklich nicht mehr brauche und schaffe so neuen Speicherplatz. Die Entscheidung ist gut, denn weniger ist manchmal mehr. Jetzt entsteht neuer Raum und neuer Platz.

Und: Ich nutze diesen Platz und packe die Bibel als App auf mein Handy. Denn die nutze ich wirklich regelmäßig, weil ich durch die Texte in der Bibel immer wieder daran erinnert werde, dass Gott uns Menschen liebt. Zum Beispiel durch die Weihnachtsgeschichte. Denn an die werde ich gerne auch im Sommer erinnert.

**Sprecher: Daniel Schneider**